

Unseren Wohlstand haben die Menschen in unserem Land erarbeitet. Dafür verdienen sie Respekt und Anerkennung. Und das heißt: ordentliche Bezahlung. Alle sollen von ihrer Arbeit gut leben können. Der Urlaub mit der Familie darf kein Luxus sein. Respekt heißt auch: sichere Arbeit. Denn wer sich von einer Vertragsverlängerung zur nächsten hangeln muss, kann kaum die eigene Zukunft planen.

Ich will unbefristete Arbeit, tariflich bezahlt und mit guten Arbeitsbedingungen, wieder zum Normalfall machen!

Mehr Gerechtigkeit auch im Arbeitsleben – darum geht es!

Martin Schulz





GUT ARBEITEN! DENN ES GEHT UM DEIN LEBEN.

Zeit für mehr Gerechtigkeit – Die Freizeit schützen!

- Das Arbeitszeitgesetz schützt uns. Nur so gibt es kein Arbeiten ohne Ende.
- Es schützt die Beschäftigten und ihre Gesundheit.
- Das Arbeitszeitgesetz macht Ausnahmen, damit beispielsweise Patient*innen versorgt werden. Diese reichen vollkommen aus.

Schwarz-Gelb und Arbeitgeberverbände wollen die Rechte von Arbeitnehmer*innen erheblich einschränken und das Arbeitszeitgesetz durchlöchern.

Nur eine starke SPD schützt!

- Wir wollen mehr Arbeitsschutz durch Tarifbindung!
- Wir wollen ein Recht auf Nicht-Erreichbarkeit. Jeder Mensch braucht Erholung!
- Wir werden das Rückkehrrecht von Teilzeit in Vollzeit durchsetzen!

Es geht um dein Leben:

Zeit für Familie, Zeit für Freunde, Zeit für Ehrenamt und Zeit für Arbeit.



Deshalb am 24. September: mit beiden Stimmen SPD wählen!







